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COMUNE DI PRATO

Atto n. 15 del 16/01/2020

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Belgiorno sulla realizzazione di 
un nuovo centro sportivo

(Risponde Barberis Valerio)

    

Con riferimento all’articolo uscito sul Tirreno del 6 dicembre (qui allegato), sull’intenzione di 
costruire a Prato,  nei  terreni  dell’ex valore, un centro sportivo comprensivo di  stadio con 
tribune, da parte di investitori privati,

sono a chiedere 

• se la destinazione d’uso dei terreni è conforme a quanto apparso nelle intenzioni dei 
proponenti sulla stampa

• se l’investimento sarà sostenuto interamente dal privato
• quali sono i tempi previsti per la realizzazione del progetto
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